
「みんなで語る会」アンケート結果集計表 

 

Ｑ１ あなたの性別・年代について 

性別 男 性 17人     女 性 4人 

年代 ～１０代 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７0代～ 

 1人 3人 2人 8人 5人 2人 

 

Ｑ２ 本日の「みんなで語る会」の開催について、何でお知りになりましたか 

①議会だより 5人 ②市議会ホームページ  

③市広報紙 1人 ④FM IS  

⑤知人から聞いた 7人 ⑥議員から聞いた 6人 

⑦その他 新聞 2人、商工会 1人、市役所会議 1人  

    

Ｑ３ 「みんなで語る会」の開催時間はいかがですか 

①午前がよい  

②午後がよい  

③今回の時間帯でよい 21人 

          

Ｑ４ 「みんなで語る会」の開催曜日はいかがですか 

①平日がよい 10人 

②土曜・日曜・祝日がよい 2人 

③いつでもよい 9人 

       

Ｑ５ 伊豆市議会基本条例（案）の説明について 

①評価する 14人 

②どちらとも言えない 6人 

③評価しない  

④その他 1人 条例そのものを見たかった、説明がよく理解できない 

             

Ｑ６ 平成２６年度決算概要の報告について 

①評価する 11人 

②どちらとも言えない 8人 

③評価しない 1人 

④その他 1人 もっと具体的なものにしてほしい 

             

 

 



Ｑ７ 「みんなで語ろう わがまちを」（ワークショップ）について 

①評価する 12人 

②どちらとも言えない 6人 

③評価しない  

④その他 1人 意見を反映してくれるのか心配 

         

 Ｑ８ どのようなテーマに関心がありますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ９ 「みんなで語る会」に参加してのご意見・ご感想をお聞かせください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・地域の活性化、地域コミュニティの再生 

・ワークショップのテーマ全部 

・ふるさと納税 

・市政全部 

・地域活性化 

・産業振興 

・伊豆市が生き残るためには！ 

・産業振興、建設 

・産業振興、子育て 

・地域活性化 

・子育て 

・議員さんたちの改革に向けての意気込みを感じられて良かった。 

・もう少し一般市民が集まるとよい。 

・多くの市民の参加を期待します。また、市民への広報のあり方を再検討願います。 

・いい事だと思う。これから回数を重ねていけば、良い意見が出てくると思う。まだ１回

目だからこれからですね。みんなでがんばりましょう。 

・次回も参加希望します。 

・時間が欲しい。 

・少し時間が足りない。 

・地域医療について、土肥地区を心配している。 

・今後も続けてほしい。もっと役所の人間を入れて欲しかった。 

・良い勉強になりました。 

・続けてほしい。 

・来年もまた参加したい。議会内容が分かりやすく、勉強になりました。 

・発言できなかった人や意見をもっと説明したい自分の気持ちも残念でしたが、最初の機

会ということで、次回に期待しています。 

・学生なども参加させてみたら・・・年１回でなく、毎回行ってほしい。時間が短かった。 



Ｑ10 その他、市議会についてご意見・ご要望等がございましたら、ご自由にお書きください 

・議会基本条例遅きにと思います。全国の最良の事案を取り入れ最高の条例としていただ

きたい。市民の心を打つ信頼を得るものになる条例となることを見守ります。議員間の

能力向上を図っていただきたい。 

・議員が市に聞かなければ分からないという返事は、いかがでしょうか。 

・市議会の改革は大変だと思いますが大切な事ですので、ぜひ進めてください。改革の進

捗状況を市民にしっかりと伝えてください。 

・活躍を期待しております。 

・市議会を夜に行ってほしい。ネットで見られるので。 

・情報の公開は十分にしていると思います。みんなが関心を持つ情報を発信していく事を

大切にしてくれれば良いと思います。ありがとうございました。 


